

BAB IV

KESIMPULAN, SARAN-SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini telah terbukti secara teoritis maupun empiris, bahwa hasil dari penelitian ini adalah menyatakan bahwa :

1. Proses pelaksanaan kegiatan pengajian bulanan adalah **baik**. Hal ini dibuktikan dengan adanya 20 responden (40 %) dari 50 sampel memberi jawaban baik, selebihnya adalah 1 reponden (2 %) menjawab dengan kurang. Sementara 17 responden (34 %) menjawab dengan cukup dan 10 responden (20 %) menjawab dengan sangat baik serta 2 responden (4 %) menjawab dengan istimewa. Untuk lebih jelasnya ada di tabel IX tentang nilai pengajian bulanan.
2. Keadaan tingkah laku siswa SMU Wachid Hasyim 2 Taman Sidoarjo adalah khususnya kelas III adalah **sangat baik**. Hal ini terbukti pada tabel X tentang tingkah laku siswa. Pada tabel tersebut menyebutkan bahwa 19 responden (38 %) mendapat nilai sangat baik dari 50 responden yang menjadi sampel. Sementara yang lain 6 responden (12 %) mendapat nilai cukup dan 16 responden mendapat nilai baik, serta 9 responden (18 %) mendapat nilai istimewa

3. Pengaruh pengajian bulanan terhadap tingkah laku siswa di SMU Wachid Hasyim 2 Taman Sidoarjo adalah mempunyai korelasi sedang / cukup. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis kuantitatif dari penyebaran angket kepada 50 responden dari 561 siswa kelas III yang menjadi populasi dengan hasil nilai 0,4421 yang berarti antara variabel X dan variabel Y mempunyai yang sedang atau cukup. Hasil ini menunjukkan bahwa peningkatan tingkah laku siswa bukan hanya disebabkan oleh kegiatan pengajian bulanan melainkan banyak faktor yang mempengaruhinya. Sebagaimana dalam bab II sub D tentang faktor-faktor yang mempengaruhi tingkah laku

B. Saran-saran.

1. Berdasarkan hasil penelitian sebagaimana dalam tabel IX tentang nilai pengajian bulanan di SMU Wachid Hasyim 2 Taman Sidoarjo yang sebagian besar (40 %) dari 50 sampel menyatakan baik, penulis menyarankan agar pengajian bulanan tetap dilaksanakan dengan baik dan kalau bisa ditambah lagi kegiatan keagamaan selain pengajian bulanan. Hal ini bertujuan untuk membekali para siswa khususnya siswa kelas III yang akan menjadi lulusan SMU Wachid Hasyim 2 Taman Sidoarjo dalam bertingkah laku yang baik di lingkungan sekolah maupun lingkungan masyarakat.
2. Bagi para siswa lain yang masih bertingkah laku yang kurang baik, penulis menyarankan agar bisa merubahnya karena tingkah laku siswa akan membawa nama sekolah dimana ia belajar. Dan bagi siswa yang

bertingkah laku baik maupun sangat baik, penulis menyarankan agar tetap bertingkah laku yang baik kepada para guru, pegawai sekolah, guru BP dan kepada sesama siswa lain baik di lingkungan sekolah maupun lingkungan masyarakat. (Berdasarkan tabel X tentang nilai tingkah laku siswa).

C. PENUTUP

Segala keagungan dan kebesaran hanya milik Allah, Tuhan penguasa seluruh isi langit dan bumi. Yang Maha Pengasih tanpa pilih kasih dan Maha Penyayang kepada hamba-Nya yang selalu sembahyang. Hanya kepada-Nya lah kami berharap rahmat, hidayah dan taufiq sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

Penulis berharap kepada para teman-teman yang lebih menguasai ilmu penelitian, agar memberi kritik dan saran. Karena penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan banyak kejanggalan baik dalam tata bahasa maupun dalam hal keilmiahannya

Harapan penulis walau penulisan skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan banyak kejanggalan, semoga skripsi ini membawa manfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca umumnya. Amiin...

Semoga Allah selalu memberi rahmad, hidayah dan taufiq kepada kita semua sehingga kita selalu dapat menjalankan segala perintah-Nya dan dapat menjauhi segala hal-hal yang menjadi larangan-Nya. Sehingga kita termasuk hamba Allah yang Muttaqin.